

Terremoto en México: palabras de Mons. Fernando Ocáriz

El prelado del Opus Dei reza por las víctimas, acompaña espiritualmente a todos los afectados y agradece la solidaridad.

20/09/2017

He estado siguiendo con dolor las noticias sobre el seísmo que ha sacudido una buena parte de México ayer a las 13:14 horas. Junto al

vicario regional de la prelatura en ese país, que se encontraba en Roma, hemos procurado vivir estos momentos muy unidos al pueblo mexicano, cuyas muestras de solidaridad me han conmovido.

Por la mediación materna de Santa María de Guadalupe, pido al Señor que acoja en su gloria a quienes han perdido la vida. También le ruego que llene de consuelo a las personas que sufren a causa del terremoto. Me siento muy cerca de todos ellos. Además de pedir su oración, desearía agradecer a los fieles, cooperadores y amigos del Opus Dei que ayudan con generosidad, en la medida de sus posibilidades, a las personas necesitadas de auxilio.

► El Papa reza por víctimas del terremoto en México.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-ve/article/terremoto-en-
mexico-palabras-de-mons-fernando-
ocariz/](https://opusdei.org/es-ve/article/terremoto-en-mexico-palabras-de-mons-fernando-ocariz/) (21/01/2026)